



Pressemitteilung

Nr. 2/2023

21. Februar 2023

Seite 1 von 2

Aktenzeichen: 2/2023

bei Antwort bitte angeben

Dr. Lange zum Vorsitzenden Richter am Landgericht ernannt

Der Richter am Landgericht Dr. Lange (LL.M.) ist zum Vorsitzenden Richter am Landgericht ernannt worden. Der Vizepräsident des Landgerichts Wuppertal Dr. Quantius hat ihm am 19. Januar 2023 die Ernennungsurkunde ausgehändigt.

Dr. Matthias Roth
Richter am Landgericht
Pressedezernent

Telefon: 0202 498-1142

Mobil: 0163 5867118

Telefax: 0202 498-3503

pressestelle@

lg-wuppertal.nrw.de

Herr Dr. Lange trat am 4. November 2013 als Richter auf Probe in den richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen ein, nachdem er zuvor für eine gewisse Zeit als Rechtsanwalt tätig gewesen war. Nach seiner Ernennung zum Richter am Landgericht war er noch bis Ende Juni 2017 an das Amtsgericht Wuppertal abgeordnet und dort mit Strafsachen und Ordnungswidrigkeiten gegen Erwachsene befasst. Ab Januar 2017 war er als stellvertretender Vorsitzender in einer für allgemeine Zivilsachen sowie für zivilrechtliche Rechtsstreitigkeiten aus dem Bereich der Rechtsanwalts- und Steuerberaterhaftung, Kapitalanlageberatung und -vermittlung sowie Versicherungsverträge zuständigen erstinstanzlichen Zivilkammer bei dem Landgericht Wuppertal tätig. Ab Juli 2019 war er dann zunächst als Beisitzer, später als stellvertretender Vorsitzender in einer zweitinstanzlichen Zivilkammer tätig und übernahm als richterlicher Dezernent zudem Aufgaben in der Justizverwaltung (u.a. die des Ausbildungsleiters der Referendare). Von September 2021 bis Ende Mai 2022 war Herr Dr. Lange schließlich an das Oberlandesgericht Düsseldorf abgeordnet, bei dem er in einem Zivilsenat eingesetzt wurde. Nach seiner anschließenden Rückkehr an das Landgericht Wuppertal übernahm er den stellvertretenden Vorsitz der für Bau-, Miet- und allgemeine Zivilsachen zuständigen erstinstanzlichen 7. Zivilkammer.

Dienstgebäude und

Lieferanschrift:

Eiland 1

42103 Wuppertal

Telefon 0202 498-0

Telefax 0202 498-3504

www.lg-wuppertal.nrw.de

Seit Januar 2023 hat Herr Dr. Lange den Vorsitz der 17. Zivilkammer übernommen, die im Wesentlichen über erstinstanzliche Rechtsstreitigkeiten aus dem Bau- und Mietrecht entscheidet.

Öffentliche Verkehrsmittel:

Schwebebahn bis Haltestelle

Landgericht



Neben seiner richterlichen Tätigkeit engagiert sich Herr Dr. Lange in der juristischen Ausbildung und leitet Arbeitsgemeinschaften für Rechtsreferendare. Zudem hat Herr Dr. Lange eine Ausbildung zum Mediator genossen und ist als Güterichter tätig. Vor seiner Erprobung war er darüber hinaus eine gewisse Zeit Mitglied des Richterrats bei dem Landgericht Wuppertal.

21. Februar 2023

Seite 2 von 2

Dr. Matthias Roth
Richter am Landgericht
Pressedezernent